



Communiqué de presse

Les lauréats Produit de l'année 2025 de l'ADF et du Prix spécial 2024 Développement durable

Paris, le 10 décembre 2024

Le Produit de l'année 2025 de l'ADF : une distinction qui valorise l'innovation

Lors du Congrès annuel, qui s'est tenu du 26 au 30 novembre 2024, le prix "Produit de l'année 2025" a été décerné à deux innovations remarquables pour la pratique dentaire. Cette récompense s'inscrit parmi les nombreuses initiatives visant à renforcer la visibilité et l'impact des produits primés pendant une année, leur offrant ainsi une reconnaissance accrue en termes d'image.

Le prix "Produit de l'année", réservé aux exposants, met en lumière les avancées technologiques les plus pertinentes pour la profession dentaire. Il récompense l'engagement des fabricants et des industriels du secteur bucco-dentaire, acteurs essentiels dans l'évolution des pratiques au service de la santé publique.

De nombreux exposants ont soumis leur dossier de candidature en amont du Congrès. En octobre, un jury composé de dix membres — représentants de la presse spécialisée, un expert du Comité scientifique 2024, et des praticiens ayant répondu à un appel à candidatures — a procédé à la pré-sélection des produits les plus marquants.

Pour cette seconde édition du concours, 5 finalistes ont été retenus dans deux catégories : Équipement et Consommable.

Au cours du Congrès, plus de 29 700 professionnels de la santé bucco-dentaire ont eu l'opportunité de découvrir ces produits innovants sur les stands des exposants finalistes. Ils ont ensuite été invités à élire, via l'application ADF, l'innovation qui incarne le mieux la recherche et le développement dans l'industrie dentaire.



L'Équipement estampillé Produit de l'année 2025 est Primescan 2 de Dentsply Sirona.

Ce scanner intra-oral apporte plus de flexibilité au quotidien grâce à sa liaison sans fil facilitant ainsi la manipulation au quotidien. La connexion Cloud native (connexion et transmission des données directement sur le Cloud) permet une numérisation où et quand on le souhaite, en cabinet ou à l'extérieur (hôpital, maison de retraite, etc.) et une visualisation depuis tout type d'appareil connecté à Internet (tablette tactile, ordinateur de salle de soin, ordinateur au fauteuil etc.) sans avoir besoin de matériel informatique dédiée.

« Primescan 2 est l'aboutissement de plusieurs années de recherche et développement en étroite collaboration avec des praticiens mondiaux, de toutes les spécialités de la dentisterie. Après le lancement de deux

scanners intra-oraux en 2012 et en 2019, Primescan 2 est aujourd'hui à la pointe des dernières technologies, au service des praticiens, de leurs partenaires laboratoires, et bien-sûr, des patients, souligne François Loiseau, Directeur général Dentsply Sirona France.

Cette nouvelle caméra s'intègre dans un écosystème complet regroupant le scanner intra-oral sans fil doté de la technologie Cloud-native¹, soutenue par la plateforme évolutive DS Core² et le service d'assistance et garantie DS Core Care, afin que chaque utilisateur inclue, à son rythme, la digitalisation dans son flux de travail. Primescan 2 permet de se connecter de tout ordinateur ou appareil à disposition, sans qu'un matériel informatique dédié soit nécessaire.

Cette solution redessine la dentisterie numérique en offrant une disponibilité optimisée du scanner intra-oral, une ergonomie améliorée, une collaboration renforcée avec les confrères et les laboratoires dentaires, ainsi qu'une expérience de scannage fluide pour les patients. Nous sommes particulièrement fiers et honorés que Primescan 2 soit lauréat du prestigieux prix Produit de l'année 2025. Cette distinction est une reconnaissance de notre passion pour l'innovation et de tout notre engagement dans la recherche et développement pour accompagner les professionnels de la santé bucco-dentaire dans la transformation digitale de leur pratique".

¹ Cloud-native : transmission et calcul des données directement dans le Cloud.

² Primescan 2 requiert un abonnement minimum à DS Core, cf. CGV DS Core.

Le Consommable estampillé Produit de l'année 2025 est Stela de SDI.

Stela est un **matériau de restauration unique**, contenant une combinaison de charge de CA-Fluor-Strontium qui lui confère des **propriétés bioactives et antibactérienne, avec une prise par contact (Touch Cure)**. Aucune polymérisation n'est requise, ses propriétés bioactives permettent le renforcement des tissus dentaires environnants. Il offre la garantie de durcissement complet du matériau et de l'adhésif, notamment dans les endroits inaccessibles à la lampe à photopolymériser.

Il est indiqué pour les classes I, II, III et V et se présente comme le produit idéal pour le collage des tenons intra canalaires et la reconstitution de moignons, le même produit permettant le collage et la reconstitution.

Il est aussi utilisé pour la réalisation des taquets pour les gouttières d'alignement orthodontiques.

« Stela est le fruit d'une collaboration étroite entre SDI, trois universités et un laboratoire de recherche en ingénierie. Il aura fallu plusieurs années de développement et la combinaison de plusieurs compétences et savoir-faire en matériaux avec des prérequis biologiques pour donner naissance à ce produit, précise Fayçal Iratni, Responsable commercial France de SDI.

Sa valeur ajoutée réside dans son mode de prise par contact et un primer enrichi permettant un degré de conversion élevé pour un meilleur comportement physique du matériau et une moindre cytotoxicité. Il réduit le temps de réalisation des restaurations directs et garanti une prise complète même là où la lumière n'a pas accès. C'est du confort pour le praticien et le patient, lors de l'application, et lors du service de la restauration en bouche à long terme.

Nous sommes heureux d'avoir gagné ce prix. Il s'agit d'une consécration pour le travail de recherche effectué par notre entreprise. Stela a été sélectionné par un jury parmi une vingtaine d'innovations de différentes entreprises du monde dentaire. Il a ensuite été choisi par les confrères qui voient en lui une réelle évolution et une valeur ajoutée dans leur pratique. Ce sont les voix de ces confrères qui viennent donner toute sa valeur à ce prix qui a consacré Stela lors de ce Congrès. Je remercie l'ADF pour donner aux fabricants cette opportunité de mise en lumière de leur génie ».



VOTRE
MÉTIER,
NOTRE
COMBAT



Un prix spécial ADF 2024 - Développement durable valorise et récompense une action menée en 2024 et/ou un engagement tout particulier pris cette année par un exposant en matière de développement durable.

Ce prix spécial a été remis par les Secrétaires généraux de l'ADF, les docteurs Julien Laupie et Doniphan Hammer, à GACD pour ses actions concrètes en faveur d'une réduction de son empreinte carbone dès 2024 sur l'ensemble du cycle de vie des consommables dentaires de l'approvisionnement en amont, à la fin de vie de ses produits.

Ses 6 premiers engagements sont : favoriser les plateaux inox plutôt qu'en PVC. Remplacer les bidons d'eau par des distillateurs. Regrouper les livraisons. Viser la suppression des miroirs au rhodium. Réduire le poids de l'avion à moins de 1% de leurs approvisionnements. Permettre le recyclage des masques. En sachant qu'un cabinet dentaire assurant en moyenne 15 rendez-vous par jour émet 48 tonnes de CO2 par an. (Source URPS Auvergne Rhône-Alpes).

« Ce prix est la reconnaissance pour nos équipes d'un travail de fond engagé depuis 2020 dans le cadre de notre politique RSE sous l'égide de notre programme GACD for good. Programme dans lequel nous avons accéléré le référencement de produits répondant à 3 enjeux : des produits plus éco responsables, des produits fabriqués en France, des produits qui améliorent le confort des chirurgiens-dentistes dans leur pratique au sein du cabinet dentaire, souligne Christophe Danion, Directeur marketing de GACD.

La réalisation de notre bilan carbone de scope 3 en 2023 était la suite logique de cette démarche, bilan qui nous a permis de prendre des engagements dès 2024 pour mettre en place des actions concrètes visant à réduire les émissions de gaz à effet de serre. La mise en œuvre de ces premiers engagements sur la moitié de nos ventes génèrera une réduction annuelle de 1 000 tonnes de CO2.

Notre démarche permet aux praticiens de recourir à des solutions moins génératrices de gaz à effet de serre et de valoriser leur action auprès de leurs patients lorsqu'ils s'engagent dans cette démarche. C'est également la garantie pour le patient de bénéficier de produits de qualité qui répondent aux nouveaux enjeux et de contribuer de manière indirecte à la réduction des émissions de gaz à effet de serre. Un Français émet aujourd'hui 9 tonnes de CO2 et l'objectif pour 2050 est d'arriver à 2,3 tonnes de CO2 par personne selon le Haut Conseil pour le Climat ».

Les lauréats recevront leur prix lors de la traditionnelle réunion des exposants en janvier 2025.

Les 10 produits présélectionnés pour concourir lors du Congrès de l'ADF 2024

| Exposants | Produits |
|------------------------|-----------------------------------|
| EQUIPEMENT | |
| DENTSPLY SIRONA | Primescan 2 |
| BIEN-AIR | ILP Immediate Loading Probability |
| CORUS DENTAL | Optima |
| 3SHAPE | TRIOS Core |
| BPR SWISS | P3 Master |
| CONSOMMABLE | |
| SEPTODONT | BioRoot FLOW |
| SDI | STELA |
| PRED | Omnichroma |
| ZIMVIE | Système d'implants TSX |
| VOCO | Rebilda DC Fluorescent |